



FUNDACIÓ D' AJUDA INTEGRAL A LES PERSONES MONTI-SION
SOLIDÀRIA

LAS BUENAS NOTICIAS DE MONTI-SION SOLIDARIA

COMUNICADO Nº 108

Hay días en que no te salen las palabras y otros que brotan y no puedes contenerlas. Hoy no puedo contener la necesidad de compartir con vosotros, estimados benefactores, la emoción que sentí el pasado jueves en nuestro local. La actitud de nuestro voluntariado ante los cientos de beneficiarios que acuden a recoger sus alimentos era la imagen perfecta de la solidaridad. Amables. comprensivos, pacientes, cariñosos, prácticos y eficaces. Esas son las características de nuestro nuevo voluntariado que desde Marzo ha superado la cifra de 70. Obviamente echamos en falta el voluntariado Senior, por desgracia apartado por la pandemia. Son hijos, nietos y amigos de quienes pusieron los sólidos cimientos de nuestra Fundación. De ellos han aprendido y captado el espíritu de servicio y entrega, recogiendo la enseñanza de hacer de la solidaridad un hábito cotidiano. Se adjuntan algunas fotos para que les conozcáis

Tengo la certeza de que nuestro “veterano” voluntariado volverá, de hecho algunos han regresado ya, especialmente por las mañanas cuando el riesgo de contagio es menor. Ese regreso propiciará una simbiosis con los jóvenes, que imprimirá mayor fortaleza, si cabe, a nuestro proyecto ALIMENTS I SOLIDARITAT ampliando los 14 programas actuales a fin de que la ayuda integral que proclama el nombre de la Fundación sea aún mayor y mejor.

A nuestros queridos e insustituibles benefactores les dedicamos esta BUENA NOTICIA.

Finalmente destacar que en esta última etapa, el apoyo de la FUNDACION BARCELO, ACCIO SOCIAL CAIXA BANK, ROTARIOS, JESUITAS, COOPERATIVA S'ESPLET de SA POBLA, CONSELLERIA d'AFERS SOCIALS, HOTELSA y BANCO DE ALIMENTOS que nos ha permitido mantener las puertas abiertas y acoger a 1.800 nuevos beneficiarios, por lo que la cifra actual de personas atendidas supera las 8.000, de las cuales 1.700 son menores de 10 años. Destacaría,asimismo, las singulares aportaciones anónimas de un grupo de voluntarias mayores que tejen en su casa,

jerseys, peucos, mantitas etc..para la canastillas de bebés, o de un niño de 9 años que nos ha entregado todos sus ahorros, o una pareja comprometida y ejemplar que ha destinado a Monti-Sión Solidària todo lo recaudado en sus bodas de plata. Historias conmovedoras que confirman el espíritu de nuestra fundación.

Por último, abusando de vuestra bondad y generosidad, si tenéis posibilidad de hacernos llegar ropa para niños y niñas hasta 12 años, productos de higiene personal, lejía/desinfectantes, sería de gran ayuda.

VUESTRO COMPROMISO ES NUETRA FORTALEZA

Con mi gratitud, afecto y abrazo,

Blai Vidal